

# Imigrasi Cilacap Terima Kunjungan Outing Class SMK Negeri 1 Banyumas

Agus Agnan - [CILACAP.DEMOKRAT.CO.ID](http://CILACAP.DEMOKRAT.CO.ID)

Nov 9, 2023 - 15:36



Cilacap – Hari Rabu (8/11) suasana di Kantor Imigrasi Cilacap berbeda dari biasanya. Kantor Imigrasi Cilacap kedatangan siswa-siswi dari SMK Negeri 1 Banyumas dalam rangka melakukan kegiatan Outing Class Kompetensi Keahlian Otomatisasi dan Tata Kelola Perkantoran. Kunjungan ini diterima langsung oleh Kepala Kantor Imigrasi Cilacap, Mohamad Taufik Sulaeman beserta jajaran di Aula Wijaya Kusuma Kantor Imigrasi Cilacap.

Kegiatan seperti ini merupakan pertama kalinya di Kantor Imigrasi Cilacap. Total

ada sekitar 107 siswa-siswi yang hadir di Kantor Imigrasi Cilacap didampingi guru dari sekolah tersebut. Serangkaian acara dilaksanakan dalam kegiatan ini mulai dari tahap pengenalan, pemberian materi, Diskusi dan Tanya jawab, dan office tour di Kantor Imigrasi Cilacap. Dalam kegiatan office tour, seluruh siswa dibagi menjadi 10 kloter agar lebih efektif dan mudah memahami saat menerima penjelasan.

Setiap kloter secara bergantian berkeliling kantor mulai dari Ruang Tikim yang mengurus bidang Humas, Ruang Lantaskim yang mengurus bidang pelayanan Paspor WNI, Ruang Izin Tinggal yang mengurus Warga Negara Asing, Ruang Inteldakim yang mengurus pengawasan dan penindakan keimigrasian, dan Ruang Tata Usaha yang mengurus segala sesuatu terkait administrasi Kantor Imigrasi Cilacap.

Antusias siswa-siswi sangat tinggi untuk belajar saat pegawai Kantor Imigrasi Cilacap mengajaknya berkeliling ke setiap seksi. Saat sesi tour, siswa-siswi bergantian mengajukan pertanyaan yang berkaitan dengan Kantor Imigrasi Cilacap.

Kepala Seksi Tikim, Heryanu ditemani Kasubsi Tikim, Sap Pratiwi Wulan Dari memberikan penjelasan terkait Kantor Imigrasi Cilacap dan Layanan Keimigrasian yang ada didalamnya. Siswa-siswi diberikan materi tentang Paspor dan Izin Tinggal sebagai layanan utama di Imigrasi Cilacap.

“Selamat datang peserta Outing Class dari SMK N 1 Banyumas. Imigrasi Cilacap ini merupakan kantor yang mengurus pelayanan Keimigrasian seperti Paspor dan Izin Tinggal bagi WNA. Silahkan ambil semua ilmu yang ada di Kantor Imigrasi Cilacap ini agar bisa menambah wawasan saat kembali dari sini”, ujar Heryanu.

Kegiatan diakhiri dengan evaluasi bersama setelah mereka belajar di Kantor Imigrasi Cilacap. Dalam kegiatan tersebut peserta dites dengan pertanyaan-pertanyaan seputar Kantor Imigrasi Cilacap. Peserta sangat antusias saat berhasil menjawab pertanyaan dan mendapatkan hadiah yang menarik dari Kantor Imigrasi Cilacap.